

avril 2023

Groupe Martin Belaysoud

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#)

En route pour les Jeux Paralympiques de Paris 2024

Le Groupe Martin Belaysoud, qui comprend notamment les enseignes Mabéo Industries, pour le secteur de l'industrie, et Tereva, pour le bâtiment, a conclu un partenariat avec la Fondation du Sport Français, qui se traduit notamment par le soutien de Thu Kamkasomphou, athlète handisport en tennis de table, au moins jusqu'aux Jeux Paralympiques de Paris 2024.

Déjà partenaire de plusieurs clubs sportifs en région à travers ses filiales, le Groupe Martin Belaysoud inscrit ce nouveau partenariat au sein de ses engagements RSE et renforce, plus particulièrement, ses engagements en faveur de l'inclusion des personnes en situation de handicap. « Thu est une femme formidable d'enthousiasme, de positivité et d'énergie, et qui, je le pense, nous inspirera tous. Je suis fier que notre Groupe, à travers toutes ses filiales, s'engage aux côtés des personnes en situation de handicap » commente Patrick Martin, Président du Groupe.

Née au Laos en 1968, Thu Kamkasomphou, a commencé le tennis de table à l'âge de 12 ans, peu de temps après son arrivée en France. A l'âge de 17 ans et demi, on lui diagnostique une maladie auto-immune : la périartérite noueuse, une inflammation de la paroi des artères. Elle intègre l'équipe de France paralympique en 1999, juste avant les JO de Sydney, où elle emporte la Médaille d'Or. Elle est également, entre autres, médaillée d'or à Pékin 2008, médaillée d'argent à Londres 2012 et Rio 2016, médaillée de bronze à Athènes 2004 et Tokyo 2020.

Annie Bouvier a été nommée directrice des Ressources Humaines (DRH) du groupe Martin Belaysoud. Elle a pour objectif de définir et piloter la stratégie RH du Groupe, afin de permettre à l'entreprise d'accélérer son développement, d'accroître son attractivité et de fidéliser ses talents.

